

PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

Dejan candado leonino a deuda de la capital

Acordó la anterior administración pagar 74mdp a banco si reestructura sus pasivos con otras instituciones

[SLP](#) DOM 29 NOVIEMBRE 2015 3:00

Martín Rodríguez / Pulso

El tesorero municipal capitalino, Jesús Emmanuel Ramos Hernández, aseguró que se busca renegociar con un banco la absorción de una penalización de 74 millones de pesos que impondría Bansi, la institución financiera con la que la administración de Mario García Valdez concretó una reestructura anterior de los pasivos, en caso de que la alcaldía opte por retirarse para buscar mejores condiciones de pago de los adeudos heredados de las 3 administraciones anteriores.

Ramos Hernández presumió que con independencia de ello, la calificación crediticia otorgada por la evaluadora Fitch Ratings mejoró porque bajó el gasto corriente. El alcalde Ricardo Gallardo Juárez anunció la reestructura de la deuda el 1 de octubre pasado, pero por ahora que ya son conocidos los términos de la renegociación de la administración anterior, busca una salida que no sea onerosa para el gobierno municipal.

El tesorero admitió que el proceso de renegociación no pudo hacerse inmediata en octubre, porque se busca una salida que no genere al ayuntamiento un hueco financiero que representaría la sanción de Bansi, que absorbió los adeudos de las otras seis instituciones acreedoras de la administración de Jorge Lozano Armengol.

Ramos Hernández dijo que los 74 millones de pesos corresponden a una penalización acordada por la administración pasada, en caso de que el nuevo gobierno determinara dar por terminado el contrato de deuda con la institución bancaria.

Explicó que lo que se busca, es realizar una negociación responsable, para que no afecte más al erario público, y una de las opciones para bajar la presión financiera, es buscar que la institución absorba la penalización del banco originalmente utilizado por la administración pasada para la adquisición de las deudas con los otros bancos.